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讚城大校友對港貢獻 尤蘭田陪同會見
陳昌智晤「城賢匯」訪京團

河源社總「愛心米粉」旺角敬老
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馬灣公園首奪綠色生活獎

兩岸四地藝術文化節深舉行

香港文匯報訊 馬灣公園開園
至今一直宣揚環保訊息，讓市民
與大自然作零距離接觸。今年公
園更首次榮獲「您想綠色生活大
獎」，成為市民心目中的「最喜
愛香港大自然景點」。比賽由公
眾提名，再由大會推薦，最終由
市民投票得出結果。

推愛生命愛家庭愛地球
馬灣公園憑 融合自然、教

育、藝術於一身的設計，推廣愛
生命、愛家庭及愛地球的信念，
建立正面價值觀。馬灣公園的大
自然公園免費開放予公眾參觀，
佔地約5.6公頃，當中保留了逾千
棵原生樹。市民透過步行於大自
然公園的參觀路徑，可欣賞沿途
的怡人景色，更可於山頂的「鳥
望台」俯瞰馬灣的優美風景。

設太陽能煮食環保婚宴
為了鼓勵孩子從小建立保育的

概念，引起大眾對大自然的熱

愛，馬灣公園更策劃了「Fun享
馬灣」系列推廣計劃：「馬灣
Sun煮意」讓人體驗太陽能煮食
的樂趣，一家大小可以在大自然
的環境下烹調；「愛情登綠馬灣」
計劃提供大自然婚禮和環保婚
宴，令馬灣公園成為全港首個切
實推行綠色大自然婚禮的場地；
與「青少年兒童畫家培育基金」
合作推出「馬灣綠藝薈」創作
坊，200位家庭成員參與Art
Jam，在馬灣公園的原生木頭上
繪畫；「馬灣千樹誌」計劃包括
由樹藝師帶領「千樹遊」導賞
團，配合介紹樹木種類的手機程
式「千樹app」，了解馬灣原生樹
的獨特生態。

保護生態 親子同樂佳地
今次獲獎對馬灣公園的工作具

鼓舞作用。馬灣公園承諾繼續發
揮創意，致力提倡保護自然生態
的重要性，成為親子同樂及學習
保育的好去處。

香港文匯報訊 「國風墨韻．首屆深港澳台書
畫藝術文化節」日前假深圳文博會航誠藝都分
會場3樓展覽廳舉行。是次活動由香港普藝文化
促進會、深圳市航誠藝都投資管理有限公司聯
合主辦，香港文匯報協辦，香港普藝拍賣有限
公司、香港普藝出版社有限公司贊助，旨在促
進兩岸四地的文化交流，弘揚中國書畫藝術。

雲大棉孔愛玲廖曉黃傑力主禮
開幕當日，第九屆全國政協港區委員雲大棉，

深圳市委統戰部副部長、廣東僑聯副主席、深圳
市僑聯主席孔愛玲，深圳市羅湖區文體局局長廖
曉，香港和平統一促進會副會長黃傑力，香港傳
統文化交流協會主席陳秀燕等應邀主禮。

陳東原：樂意辦社會文化活動
香港普藝集團主席陳東原透露，是次「國風

墨韻．首屆深港澳台書畫藝術文化節」，參與的
機構和畫會共35家，參展書畫家達到150多人，
作品題材豐富，筆墨異彩紛呈。陳東原表示：
「普藝成立10餘年來，一直都十分重視參與和舉
辦各類型的社會文化活動，並取得一定的成功
經驗。去年，在第七屆『中國（深圳）國際文
化產業博覽交易會』，我們就圓滿舉辦了一場有

相當規模的『香港名家書畫展』，贏得各方的讚
許，口碑載道。」
陳東原又說，為了不辜負大家的期盼，以及

履行普藝的宗旨、責任及使命，「在即將到來
的第八屆深圳文博會，我們將『香港名家書畫
展』進一步發揚光大，升格變身為『國風墨
韻．首屆深港澳台書畫藝術文化節』」。

莊志崗：國務院推振興文化規劃
香港普藝文化促進會會長莊志崗說：「我們

雖身居香港，但清楚看到，隨 國家經濟的突

飛猛進，人民生活日益改善，政府為滿足人民
群眾多樣化、多層次、多方面精神文化需求，
近年國務院頒布了《文化產業振興規劃》，激發
全民族文化創造活力，更加自覺、更加主動地
推動文化大發展大繁榮。」
「國風墨韻．首屆深港澳台書畫藝術文化

節」，主要得到普藝拍賣有限公司及普藝出版社
有限公司贊助，同時贊助印製膠裝16開作品集
2,000冊及展覽宣傳單張5,000張，集中存留四地
和海外書畫名家的「國風墨韻」，為中華文化大
發展大繁榮共創和諧昌盛新紀元。

陳昌智首先對「城賢匯」北京
交流團的來訪表示歡迎，並

對城大校友們一直以來對香港發展
的貢獻表示讚賞。他回顧了香港回
歸15年以來，「一國兩制」取得的
巨大成就，並對「城賢匯」各位校
友提出了幾點希望。

勉續發揚愛國愛港傳統
陳昌智希望，「城賢匯」能繼續

發揚愛國愛港的傳統，以國家整體
利益和香港長遠利益為出發點和落
腳點，心懷祖國，關心香港；能帶
頭學習和領會《基本法》的科學內
涵，宣傳「一國兩制」的方針和
《基本法》的重要理念，使其在香
港社會更深入民心，為香港長期的

繁榮穩定創造良好的社會氛圍；校
友之間要加強團結，將大家對城大
的情誼轉化為支持「城賢匯」發展
的動力，積極發展會務，把「城賢
匯」的品牌做大做強，使其成為城
大校友之家；以保繁榮、促和諧為
己任，發揮自身優勢和影響力，秉
承包容共濟的和諧理念，團結社會
各界人士，求同存異、體諒包容、
理性溝通、增進共識，積極參與香
港政治事務，支持特區政府依法施
政，為香港社會的長期繁榮穩定做
出貢獻。
「城賢匯」北京交流團團長張華

峰對陳昌智表示感謝。隨後，大家
就一系列關心的問題進行了探討。
城大校友向陳昌智介紹了母校策劃

中的動物醫學院項目。陳昌智對此
非常感興趣，他認為大中華乃至亞
洲確實需要建立一個世界一流的動
物醫學院，又肯定了城大在開創新
產業所付出的努力，認為此為教學
及研究提供了新亮點。

研港人報考內地公僕機制
城大校友又提出在未來是否可以

建立機制，讓香港同胞有機會為國
效力，報考內地公務員或前往內地
各政府部門進行實習交流。陳昌智

表示，在不違反《基本法》理念的
前提下，這種機制值得在未來作進
一步的探討。

王世全何稼楠陳勇等隨團
參加會見的「城賢匯」北京交

流團主要成員還包括：城大副校
長王世全、協理副校長陳燕玲，
「城賢匯」主席何稼楠、副主席梁
少康，副團長新界社團聯會理事
長陳勇，副團長長春市政協委員
譚國榮等。

香港文匯報訊 香港城市大學（城大）資深校友會「城賢匯」

北京交流團在團長、全國政協委員張華峰的帶領下，日前先後

拜訪港澳辦、教育部、統戰部和農業部。全國人大副委員長陳

昌智會見了交流團一行，統戰部副部長尤蘭田陪同會見，並在

會後設宴歡迎「城賢匯」一行到訪。

保良局羅氏學校獲藝教獎

香港文匯報訊 保良局羅氏信
託學校獲香港藝術發展局頒發
2011年「藝術教育獎」金獎，是
首間奪得這項榮譽的特殊學校。
藝術教育獎目的是表揚在藝術教
育方面有卓越成績的學校、機構
及藝術工作者。

讓智障童享活動樂趣
向智障學童推行藝術教育並非

易事，該校今次獲獎意味 「藝
術」無分傷健、界限，亦是對特
殊教育工作者，以及從事展能藝
術教育人士的努力予以肯定。

保良局羅氏信託學校一直努力
把不同藝術活動引入校園，銳意
發展適合嚴重智障兒童學習的藝
術形式。
自2001年，學校幾乎每年都

請來藝術家到校協辦全年藝術
活動。在藝術家帶領下，同學
曾學習皮影戲、陶瓷製作、黑
光戲、舞蹈、非洲鼓、話劇
等。
該校舉辦這些形式多樣化的課

程，既能讓同學享受藝術活動的
樂趣，又能引起社會人士對藝術
教育的回響。

香港文匯報訊 香港中華廠商聯合會日前分別接待安徽省
銅陵市政府及中國國際投資促進會代表團，雙方就兩地經
貿合作事宜交換意見。

吳永嘉鄧錦添接待張國君
廠商會副會長吳永嘉及會董鄧錦添接待中國國際投資促

進會副秘書長張國君及會員部副主任岳健玲的一行2人代表
團。張國君表示，近年中國不少大型企業部署在海外開拓
更大發展空間，投促會成立時間雖較短，但會員人數已有
數百家，積極協助中小企「走出去」。

侯淅日介紹銅陵經濟發展
同日，吳永嘉亦接待安徽省銅陵市市長侯淅日率領的一

行5人代表團。侯淅日介紹該市最新經貿概況時表示，銅陵
市轄下有三區一縣，總人口約70萬， 力發展工業，吸引
大量電子及加工業人才、配套產品和技術，以及相關企業
投資，促進該市經濟快速發展。
吳永嘉則向兩個代表團簡述了廠商會的會務運作，指香

港與內地經貿合作不斷深化，該會藉 與內地不同省市加
強經貿交流，為港商發掘新機遇。

徐炳光方平初維民等出席
銅陵市代表團團員尚包括銅陵市人民政府秘書長孫中

輝、銅陵山區區長昌紅梅。廠商會出席接待者尚包括副會
長徐炳光，常務會董方平及會董初維民等。會後，廠商會
於五陵會設宴款待安徽省銅陵市代表團，會長施榮懷亦有
出席。

香港文匯報訊 香港島各界聯合會日前舉
辦「港島各界慶祝香港回歸祖國15周年深
圳歡樂一天遊」，逾1,500位會員分乘30輛大
巴浩浩蕩蕩參觀廣東邊防總隊第七支隊武
警訓練基地，暢遊深圳「中國民俗文化
村」，聯誼觀光，品嘗美食，預祝回歸15
載，共同歡度饒具意義的假日。

吳仰偉孫啟昌率團
參觀訪問團由中聯辦港島工作部部長吳

仰偉任榮譽顧問，該會首席會長孫啟昌任
名譽團長，名譽顧問包括鍾樹根、葉永
成、朱慶虹、黃順源、陳理誠、曾向群、
李鋈發、李應生等港島各界聯會領袖，該
會理事長蔡毅任團長，副理事長王延華、
邱松慶、麥志仁、黃建彬、鄭成林任副團
長，華革會等社團亦參加了這次活動。

參觀營房武器裝備
團員們觀賞了武警精彩的軍事表演，包

括威風鑼鼓、汽車原地調頭、實彈射擊、
武術表演、警犬表演等，令人目不暇給，
拍案叫絕。團員們還參觀了部隊營房及武
器裝備，與戰士們零距離親切交流，盡顯
軍民魚水情。在民俗文化村，團員們愉快
觀賞了「東方霓裳」、「馬戰表演」等精彩
節目，從早到晚，度過了開心快樂的一
天。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港河源
社團總會日前在旺角海富苑露天廣場舉行
「『飲水思源』河源—東江之水」愛心行動，
向區內600多位居民派發河源霸王花米粉，
送上濃濃的關懷之意。
今次活動名為「飲水思源」，眾所周知，

河源東江水是香港食水的源頭，是兩地居民
的「母親河」，香港與河源同飲一江水。該
會將愛心獻給海富苑區內的眾多居民，亦希
望市民及鄉親時刻不忘「飲水思源」。

梁美芬高寶齡陳偉強參與
立法會議員梁美芬，油尖旺區議員高寶

齡、陳偉強，西九新動力油尖旺區統籌主任
蕭志 ，河源社團總會常務副主席黃敬、副

主席鄔勁光，當屆會長黃安森等首長，以及
該會義工、社區人士共同參與，齊獻愛心。
烈日當空下，該會多位義工忘情地工作，

向排隊的公公婆婆耐心講解活動，令活動有
條不紊地進行。

吳惠權：感恩之心回饋社會
主席吳惠權表示，發起是次活動是懷 感

恩之心以及對社會的強烈責任感，盼望藉此
回饋社會、服務社會。吳不僅熱心家鄉建
設，支持家鄉的社會公益，先後以個人名義
捐建了數十間小學，亦積極參與香港社會事
務。從上月底開始，河源社團總會已陸續捐
出8噸河源米粉予部分香港市民和河源5縣一
區的在港鄉親品嚐。
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■陳昌智（右）與張華峰交談。

■河源社團總會代表向旺角區居民派發米粉，皆大歡喜。

日


